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  今年度から２学年の学年主任になりました鈴木克典です。２学年の生徒誰もが、この

１年間を「思い出したくなる１年」にできるように、２学年職員と力を合わせて取り組ん

で参ります。宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

☆教育相談が始まります☆ 

 5 月８日(木)より教育相談が始まります。教育相談期間中は、B 日課での生活になります。放課

後の時間などを有効活用できますよう、ご家庭でも話題にしてください。 

新しい学年になり、友人関係や担任が変わり、部活動でも先輩という立場になりました。そんな

変化の多いこの 1 か月を過ごし、考えることや不安に感じていること、また、新しい担任の先生に

知っておいてもらいたいことなど、いろいろあると思います。1 人 10 分程度となりますが、お互

いに実りある時間にできたらと思いますので、話す内容など考えておいてください。 

 

◇社会体験学習（宮っ子チャレンジ）に向けてのオリエンテーションを行いました◇ 

 １１月１０日（金）から１４日（金）までの日程で行われる社会体験学習に向けてのオリエンテ

ーションを４月１７日（木）に武道場で行いました。「宮チャレとは何か」「どんな場所でどんな活

動ができるのか」などについて資料を使って話しました。また、今後の総合の時間などの大まかな

流れに関しても説明をすることで、「宮チャレについて、いつどんなことをするのか」を少しだけ

イメージすることができたように思います。宮チャレ本番は、まだ先ですが生徒のみなさんにとっ

て有意義な行事となるよう努めてまいりますので、ご協力宜しくお願いいたします。 

 

◆２学年の学年目標と４、５月の生活目標が決定しました◆ 

 ４月１８日（金）に生徒会専門委員会が行われ、その中で学年委員会の生徒が話し合い、より良

い 2 学年を作るために「学年目標」と「４、５月の生活目標」を決めました。2 年生として思い出

に残る最高な 1 年間にするために、2 年生全員で目標を達成できるようにサポートしていきたいと

思います。 

●学年目標 

  一人ひとりを尊重し、何事にも全力で助け合える学年 

●４、５月の生活目標 

 メリハリのある生活をし、元気なあいさつと３分前着席をしよう！！ 



♪学級委員長（学年委員）としての意気込み♪ 

１
組 

髙塚 智貴 

 

僕は学級委員長になるのは初めてですが、３分前着席の呼びかけなどをし、クラスをま

とめていきたいと思います。 

ヤルン  

パウリン 

 

学級委員長として責任感を持ち、一人ひとりが協力しあえるようなクラスにしていける

ように精一杯頑張っていきたいです。また、行事やイベントなどでもみんなをまとめ、思

い出に残る素敵な半年間になるように全力で頑張っていきたいです。 

２
組 

遠藤 悠真 １年生の１学期にやった経験を活かして、クラスや学年をより良くしたいと思います。

みんなで良い学年を作るために頑張ります。 

松尾 唯加 

(副委員長) 

私はクラスのみんなが楽しく過ごせて、メリハリのあるクラスにできるように頑張りた

いと思います。去年も学級委員長をやってクラスのみんなをまとめることの大変さやク

ラス全体がいい雰囲気になるなど、まとまるときのやりがいを学ぶことができました。

その経験を活かして、今年も３分前着席の呼びかけや友達への明るい声かけなどを積極

的に行っていきたいと思います。半年間よろしくお願いします。 

３
組 

鈴木 堅仁 

(委員長) 

日頃から 3 分前着席の呼びかけを行いたいです。また学年目標、生活目標を達成できる

ように頑張りたいです。運動会があるのでみんなで協力して楽しめるようにクラスに貢

献したいです。 

髙橋 凛夏 この２学年での前期が、１学年のときよりもより良いものになるよう、頑張ります。この

２学年で過ごす前期は今が最初で最後なので、２学年全員がいい思い出を作れるよう、

最大限努力を尽くしていきます。まだまだ未熟ですが、たくさんの人に頼られる学級委

員長になれるよう、精一杯がんばりますので、よろしくお願いします。 

４
組 

松本 樹希哉 学年目標を達成できるように日々責任を持ち、三分前着席の呼びかけなどをしっかり意

識してクラス、そしてこの学年をより良くしていく。 

髙橋 瑞希 学級委員長として、みんなが楽しく過ごせるクラスを目指し、責任を持ってまとめてい

きたいと思います。一人ひとりを尊重し、協力しあえる温かい学級にしていきたいです。 

よろしくお願いします。 

５
組 

石川 蒼 

(副委員長) 

学級委員長として、クラス全体がいい雰囲気で 1 年間過ごせるようにどんな行事にも全

員で全力で取り組める工夫などを色々考えて行動していきたいです。そして、一人一人

が協力しあえる学年になるように頑張っていきたいです。 

荒木 来心 私は、学年委員として、この学年の皆さんの学校生活がより充実したものになるよう、責

任と自覚をもって生活していきます。 

５月の主な行事予定 

１日（木）B 日課・専門委員会・内科検診 

 ８日（木）～１６日（金）B 日課・教育相談⇒１４日（水）は除く 

 １３日（火）B 日課・耳鼻科検診 

 １６日（金）B 日課・金②～⑥の授業＋生徒会総会 

 １９日（月）運動会係打ち合わせ 

 ２０日（火）特別日課・火③～⑥の授業 中教研教科部会 

 ２１日（水）学年朝会 

 ２２日（木）運動会予行 

 ２７日（火）運動会準備 

 ２８日（水）運動会 



 


